

GRUNDSCHULE BÜCHEN

Wer verantwortungsvoll mit Energie und Wasser umgeht, schont die Umwelt und den Geldbeutel. Das lernen Schülerinnen und Schüler an der Grundschule Büchen schon in der 3. und 4. Klasse. Als Umweltdetektive sind sie verantwortlich dafür, dass in den Unterrichtsräumen richtig geheizt und gelüftet wird. Dieses und ähnliches Verbraucherwissen wird in Lernwerkstätten und Projekten, aber auch bei Exkursionen vermittelt. So werden in Büchen schon früh wichtige Alltagskompetenzen vermittelt.



Verbraucherschule
Silber 2016/2017



„Wir haben gelernt, wie man den Müll richtig trennt. Das hat viel Spaß gemacht. In der Klasse haben wir jetzt auch drei verschiedene Abfalleimer, in die wir den Restmüll, das Altpapier und die Wertstoffe geben.“

Janus
Klassenstufe 3



„Unsere Schülerinnen und Schüler sollen später in der Lage sein, als Konsumenten (-innen) ihre Entscheidungen selbstbestimmt und qualitätsorientiert, aber auch gesundheitsfördernd nachhaltig und sozial verantwortlich treffen zu können. Damit ist der Beginn der Vermittlung der Verbraucherbildung unbedingt in der Grundschule anzusiedeln.“

Roswitha Neuroth
Schulleiterin

gefördert durch

